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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Profesionalisme Guru dan Penggunaan Media 

Video Pembelajaran Terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik di MIN 2 Blitar” 

ditulis oleh Salsabila Ridwani Widianto, NIM. 12205193228. Program Studi 

Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. 

Septinanningrum, M.Pd. 

Kata Kunci : Profesionalisme Guru, Media Video Pembelajaran, Motivasi 

Belajar. 

Guru yang profesional merupakan faktor penentu proses pendidikan yang 

berkualitas. Mengenai rendahnya kualitas pendidikan saat ini merupakan indikasi 

perlunya keberadaan guru profesional. Keberhasilan suatu proses pembelajaran 

tidak dapat terlepas dari media pembelajaran sebagai alat penunjang penyampaian 

informasi. Peserta didik yang masih dalam tahap operasional konkret memerlukan 

pembelajaran yang dapat membuat mereka mengingat dengan jelas pembelajaran 

yang sudah diajarkan, melalui media ini guru dapat memberikan sebuah inovasi 

baru dalam proses pembelajaran.  

Tujuan penelitian ini adalah (1) Mengetahui Pengaruh Profesionalisme 

Guru Terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik di MIN 2 Blitar, (2) mengetahui 

pengaruh penggunaan media video pembelajaran terhadap motivasi belajar peserta 

didik di MIN 2 Blitar, (3) mengetahui pengaruh profesionalisme guru dan 

penggunaan media video pembelajaran terhadap motivasi belajar peserta didik di 

MIN 2 Blitar. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

survey.  Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket dan 

dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji validitas, uji 

reliabilitas, uji normalitas, uji linearitas, uji t dan uji F dengan bantuan aplikasi 

SPSS 16.0 for windows . 

Hasil penelitian ini adalah : (1) Hasil uji t untuk variabel profesionalisme 

guru terhadap motivas belajar peserta didik menunjukkan taraf signifikansi 0,017 

< 0,05 yang artinya profesionalisme guru berpengaruh terhadap motivasi belajar 

peserta didik MIN 2 Blitar sebesar 21,6%. (2) Hasil uji t untuk variabel 

penggunaan media video pembelajaran terhadap motivasi belajar peserta didik 

menunjukkan taraf signifikansi 0,024 < 0,05 yang artinya penggunaan media 

video pembelajaran berpengaruh terhadap motivasi belajar peserta didik MIN 2 

Blitar sebesar 19,5 %. (3) Hasil uji F untuk variabel profesionaisme guru dan 

penggunaan media video pembelajaran terhadap motivasi belajar peserta didik 

taraf signifikansi 0,002 < 0,05 yang artinya profesionalisme guru dan penggunaan 

media video pembelajaran berpengaruh terhadap motivasi belajar peserta didik 

sebesar 41,2 %. 

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu Ada pengaruh yang signifikan antara 

profesionalisme guru dan penggunaan media video pembelajaran terhadap 

motivasi belajar peserta didik di MIN 2 Blitar 
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ABSTRACT 

Thesis with the title “the influence of teacher professionalism and the use of 

Video Learning Media on the motivation to learn learners in MIN 2 Blitar” 

written by Salsabila Ridwani Widianto, NIM. 12205193228. Madrasah Ibtidaiyah 

Teacher Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, 

State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor Dr. 

Septinanningrum, M.Pd. 

Keywords: Teacher Professionalism, Learning Video Media, Learning 

Motivation. 

A professional teacher is a determining factor in a quality educational 

process. Regarding the low quality of education today is an indication of the need 

for the existence of Professional Teachers. The success of a learning process can 

not be separated from the learning media as a means of supporting the delivery of 

information. Students who are still in the concrete operational stage need learning 

that can make them remember clearly the learning that has been taught, through 

this media the teacher can provide a new innovation in the learning process.  

The purpose of this study was (1) to determine the effect of teacher 

professionalism on the motivation of students in MIN 2 Blitar, (2) to determine 

the effect of the use of video Learning media on the motivation of students in 

MIN 2 Blitar, (3) to determine the effect of teacher professionalism and the use of 

video Learning media on the motivation of students in MIN 2 Blitar. 

This study uses a quantitative approach to the type of survey research.  Data 

collection techniques used are questionnaires and documentation. Data analysis 

techniques used are validity test, reliability test, normality test, linearity Test, t test 

and F test with the help of SPSS 16.0 for windows application . 

The results of this study are: (1) the results of the t-test for teacher 

professionalism variable on the motivation to learn students showed a significance 

level of 0.017 < 0.05 which means that teacher professionalism affects the 

motivation to learn students MIN 2 Blitar by 21.6%. (2) The results of the T-test 

for the variable use of learning video media on the motivation of students showed 

a significance level of 0.024 < 0.05 which means that the use of learning video 

media affect the motivation of students learning MIN 2 Blitar by 19.5 %. (3) the 

results of the F test for teacher profesionaism variable and the use of learning 

video media on the motivation of students significance level 0.002 < 0.05 which 

means that the professionalism of teachers and the use of learning video media 

affect the motivation of students by 41.2 %. 

The conclusion of this study is that there is a significant influence between 

teacher professionalism and the use of video Learning media on the motivation of 

learners in MIN 2 Blitar 

 



ix 
 

 انًهخص

 

أطشٔحح تعُٕاٌ" تأثٛش احتشاف انًعهى ٔاستخذاو ٔسائط انتعهى تانفٛذٕٚ عهٗ انذافع نتعهى 

. ٣ٖٕٕ٢ٕٕٔ٘ٓٔتهٛتاس " تقهى سانساتٛلا سٚذٔاَٙ ٔٚذٚاَتٕ ، َٛى.ٕانًتعهًٍٛ فٙ يٍٛ 

عهًٍٛ ، جايعح تشَايج دساسح تعهٛى انًعهًٍٛ فٙ يذسسح اتتذائٛح ، كهٛح انتشتٛح ٔتذسٚة انً

انذٔنح الإسلايٛح انسٛذ عهٙ سحًح الله تٕنَٕجاغَٕغ ، يستشاس انذكتٕس سٛثتُٛاَُٛغشٔو ، 

 .دكتٕساِ فٙ انطة

 .انكهًاخ انًفتاحٛح: احتشاف انًعهى ، تعهى ٔسائط انفٛذٕٚ ، تحفٛض انتعهى

انتعهٛى انٕٛو  انًعهى انًحتشف ْٕ عايم حاسى فٙ عًهٛح تعهًٛٛح جٛذج. فًٛا ٚتعهق تتذَٙ جٕدج

ْٕ يؤشش عهٗ انحاجح إنٗ ٔجٕد يعهًٍٛ يحتشفٍٛ. لا ًٚكٍ فصم َجاح عًهٛح انتعهى عٍ 

ٔسائط انتعهى كٕسٛهح نذعى إٚصال انًعهٕياخ. ٚحتاج انطلاب انزٍٚ يا صانٕا فٙ انًشحهح 

سّ انتشغٛهٛح انًهًٕسح إنٗ انتعهى انز٘ ًٚكٍ أٌ ٚجعهٓى ٚتزكشٌٔ تٕظٕح انتعهى انز٘ تى تذسٚ

  .، يٍ خلال ْزِ انٕسائط ًٚكٍ نهًعهى تٕفٛش اتتكاس جذٚذ فٙ عًهٛح انتعهى

( تحذٚذ تأثٛش احتشاف انًعهى عهٗ تحفٛض انطلاب فٙ انحذ ٔكاٌ انغشض يٍ ْزِ انذساسح )

( تحذٚذ تأثٛش استخذاو ٔسائط انتعهى تانفٛذٕٚ عهٗ تحفٛض انطلاب فٙ انحذ ٕتهٛتاس ، )ٕالأدَٗ 

( تحذٚذ تأثٛش احتشاف انًعهى ٔاستخذاو ٔسائط انتعهى تانفٛذٕٚ عهٗ تحفٛض ٖ، )تهٛتاس ٕالأدَٗ 

تهٛتاسٕانطلاب فٙ انحذ الأدَٗ  تستخذو ْزِ انذساسح َٓجا كًٛا نُٕع انثحث انًسحٙ.  تقُٛاخ .

جًع انثٛاَاخ انًستخذيح ْٙ الاستثٛاَاخ ٔانٕثائق. تقُٛاخ تحهٛم انثٛاَاخ انًستخذيح ْٙ 

ح ، اختثاس انًٕثٕقٛح ، اختثاس انحانح انطثٛعٛح ، اختثاس انخطٙ ، اختثاس تٙ اختثاس انصلاحٛ

نتطثٛق ُٔٚذٔص٬ٓٙٔٔاختثاس ٔ يع يساعذج يٍ سثس   . ( أظٓشخ َٔتائج ْزِ انذساسح ْٙ: )

> ٬ٓٔ١َٓتائج اختثاس تٙ نًتغٛش احتشاف انًعهى عهٗ انذافع نتعهى انطلاب يستٕٖ دلانح 

تهٛتاس تُسثح ًٕعهى ٚؤثش عهٗ انذافع نتعهى انطلاب دقٛقح يًا ٚعُٙ أٌ احتشاف ان٬ٓ٘ٓ

( أظٓشخ َتائج اختثاس تٙ نلاستخذاو انًتغٛش نٕسائط انفٛذٕٚ انتعهًٛٛح عهٗ ٤ٕ. )٬ٕٙٔ

يًا ٚعُٙ أٌ استخذاو ٔسائط انفٛذٕٚ انتعهًٛٛح  ٬ٓ٘ٓ>  ٬ٕٓٗٓتحفٛض انطلاب يستٕٖ أًْٛح 

( َتائج اختثاس ٤ٖ. )٣٬٘ٔتهٛتاس تُسثح ٕالأدَٗ  ٚؤثش عهٗ تحفٛض انطلاب انزٍٚ ٚتعهًٌٕ انحذ

ٔ نًتغٛش يُٓح انًعهى ٔاستخذاو ٔسائط انفٛذٕٚ انتعهًٛٛح عهٗ تحفٛض انطلاب يستٕٖ الأًْٛح 

يًا ٚعُٙ أٌ احتشاف انًعهًٍٛ ٔاستخذاو ٔسائط انفٛذٕٚ انتعهًٛٛح ٚؤثشاٌ ٬ٓ٘ٓ> ٬ٕٓٓٓ

٬ٕ٤ٔٗعهٗ تحفٛض انطلاب تُسثح  . 

اسح ْٕ أٌ ُْاك تأثٛشا كثٛشا تٍٛ احتشاف انًعهى ٔاستخذاو ٔسائط انتعهى استُتاج ْزِ انذس

تهٛتاسٕتانفٛذٕٚ عهٗ تحفٛض انًتعهًٍٛ فٙ دقٛقح   
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